

EL PUNTO DE REUNION DE ROOSEVELT CHURCHILL STALIN CONTINUA IGNORADO

El premier británico estuvo el miércoles en Gibraltar

DESDE BERLIN SE ANUNCIA QUE ROOSEVELT-CHURCHILL Y STALIN ESTAN REUNIDOS DESDE EL JUEVES

Berlín, 2. — Según noticias de procedencia indirecta, la conferencia de Churchill, Roosevelt y Stalin se halla reunida desde el

jueves en un punto desconocido, dice la Agencia DNB. — EFE. SEGUN UN DESPACHO DE REUTER CHURCHILL ESTUVO EL MIÉRCOLES EN GIBRALTAR

Londres, 2. — Un despacho de Reuter dice, según rumores no confirmados, que Churchill llegó a Gibraltar por avión el miércoles en la noche. — EFE.

EL GOBIERNO checoeslovaco en Londres regresará en breve a su país

La sede será establecida en Koscic, ciudad situada en Eslovaquia oriental

Londres, 2. — El retorno del Gobierno checoeslovaco a su país es cuestión de pocas semanas. Se trata principalmente de encontrar los medios de transporte necesarios, anuncia el redactor diplomático de la gencia Reuter.

En cuanto a las seis del mismo, añade, se habla de establecerla en Kosice, ciudad situada en Eslovaquia oriental, pero vista la velocidad con que se desarrollan los acontecimientos, es posible que Roraouka, Ostrava o Bratislava hayan sido liberadas antes de que el gobierno emprenda el viaje de regreso. — EFE.

Londres, 2. — Uno de los principales asuntos que serán tratados en la conferencia de los Tres Gordos es la proposición francesa de crear un Estado renano independiente, con estrechos lazos con Europa occidental.

Se dice que esta proposición es mirada con simpatía por la Gran Bretaña y por Rusia. — EFE.

MONSTRUOS DEL AIRE

El "Lancaster S" veterano del mando de bombarderos, hace provisión de carburante y municiones para una nueva operación

El gobierno sueco representará los intereses del Japón en Turquía

Tóquio, 2. — Oficialmente se anuncia que el Gobierno sueco se encargará de representar a los intereses del Japón en Turquía, Irán e Irak. — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.198

Costa, Sábado 3 de Febrero de 1945

Ejemplar 25 ctv

EL EJERCITO NORTEAMERICANO ha lanzado un gran ataque contra las avanzadas de la línea Sigtrido

Las tropas del general Delatre de Tassigny entraron en Colmar

Londres, 2. — El I Ejército norteamericano se ha lanzado al ataque contra las avanzadas de la línea Sigtrido en las primeras horas de la mañana de hoy.

La resistencia hallada en ella fué escasa. Muchas posiciones no

estaban guarnecidas. Tropas de la 82 División aerotransportada se encuentran en Neuhoft, en plena línea Sigtrido, a seis kilómetros al este de Murringen.

En el importante nudo de carreteras de Wahlerscheid la novena división apoyada por la artillería obligó a los germanos a retirarse.

En todo el frente, el I Ejército ha realizado un avance medio de algo menos de un kilómetro. La acción más dura de la jornada se ha librado en el bosque de Monschau, en el cual se encuentra Wahlerscheid, pueblo que fué duramente bombardeado en la tarde de ayer y evacuado durante la noche. — EFE.

LAS TROPAS FRANCESAS ENTRAN EN COLMAR

París, 2. — Las tropas del general Delatre de Tassigny, han entrado en Colmar, a consecuencia de un movimiento de flanco.

Los tanques de la infantería de Delatre irrumpieron en la ciudad y luchan en ella con la guarnición alemana. — EFE.

LOS ALEMANES EVACUAN COLMAR

Londres, 2. — En Alsacia los alemanes han evacuado parcialmente la ciudad de Colmar.

Los alemanes pretendían utilizarla como pilar noroccidental de las líneas defensivas de la bolsa oeste del Rin, en la cual tienen 35.000 hombres, pero el movimiento del flanco le ha quitado su valor en ese aspecto. — EFE.

REFERENCIA DE BERLIN

Berlín, 2. — Después de una pausa momentánea, potentes formaciones y carros blindados aliados han logrado penetrar en la parte norte de la cabeza de puente alemana entre Colmar y Kolsheim, anuncia la O. I. de I.

Por el contrario, fracasó un intento aliado de atravesar el canal al suroeste de Falzauheim ante el intenso fuego de la artillería alemana.

En esta localidad y en Arzheim se libran duros combates en las calles. Al sur de la carretera de Colmar a Neuf, el enemigo fué rechazado a la orilla izquierda de III. — EFE.

LA RESISTENCIA ALEMANA ES ENCARNIZADA EN EL BOSQUE DE MONSCHAU

París, 2. — Desde el sector de Aquisgran hasta 25 kilómetros al sur de Luxemburgo, los avances norteamericanos continúan sin interrupción habiéndose vencido ya todo un cinturón de poderosas fortificaciones al sureste de Monschau.

(Pasa a la página 6)

Potentes columnas rusas atacan

los puntos de apoyo alemanes de Mariemburgo

Han comenzado los combates por la posesión del célebre castillo de la Orden Teutónica

LOS DEFENSORES DE THORN ROMPEN EL CERCO SOVIETICO

Berlín, 2. — Potentes columnas soviéticas atacan los puntos de apoyo alemanes de Mariemburgo, librándose enconadas luchas cuerpo a cuerpo.

Han comenzado los combates por la posesión del célebre castillo de la Orden teutónica.

Más al norte, los soviéticos, que atacaban en dirección este-oeste en el sector de Elbing, han sido cercados y diezmados por el intenso fuego de la artillería alemana. En la misma ciudad de

Elbing, los alemanes han reconquistado una parte del barrio de los cuarteles, donde prosigue la lucha cuerpo a cuerpo. — EFE.

LOS DEFENSORES DE THORN ROMPEN EL CERCO SOVIETICO

Berlín, 2. — Los defensores de Thorn, han roto el cerco soviético y avanzan en dirección noroeste, hacia el Vístula, declaró en la tarde de hoy el portavoz militar de la Wilhemstrasse. — EFE.

LA LINEA FERROVIARIA DE NEUKREN-KOENIGSBERG, CRUZADA POR LOS SOVIETS

Berlín, 2. — Los soviets han atravesado la línea ferroviaria de Neukren a Koenigsberg y prosiguen sus ataques contra Pillae y Heidkrug, según declaró el portavoz de la Wilhemstrasse.

Los alemanes que actúan en la región del balneario de Cranz, rechazaron todos los ataques soviéticos. — EFE.

LA ACTIVIDAD AEREA ALEMANA AUMENTA POR MOMENTOS EN EL FRENT DEL ESTE

Las escuadras de combate imfingen elevadas pérdidas en hombres y material a los soviets

Berlín, 2. — Aumenta por momentos la actividad aérea alemana sobre el frente del Este, anuncia la Oficina Internacional de Información.

Todos los objetivos militares soviéticos son continuamente bombardeados por las escuadras de combate alemanas, que imfingen elevadas pérdidas en hombres y material a los soviets.

(Pasa a la página 6)

Conferencia en el Vaticano por el monje benedictino Fray Gregorio Suñol

Asistieron destacadas personalidades

Ciudad del Vaticano, 2. — En el pontificio Instituto de Música Sagrada dió su anunciada conferencia, primera de un ciclo, el monje benedictino abad de Montserrat, Fray Gregorio Suñol. El tema fué "La música en el poema del Dante". Como ilustración a la valiosa conferencia, un grupo de alumnos ejecutó varios motetes gregorianos.

Asistieron el cardenal Pizzardo, el embajador de España en la Santa Sede, don Domingo de las Bárcenas, otros diplomáticos españoles y numerosas personalidades. El culto orador fué aplaudidísimo. — EFE.

Son renovados los altos cargos del Ejército portugués

El general Barros Rodriguez nuevo jefe del Estado Mayor

Lisboa, 2. — Los altos cargos del Ejército son objeto de una renovación. El ministro del Ejército ha firmado un decreto en virtud del cual es nombrado jefe del Estado Mayor el general Barros Rodriguez en sustitución del general Miranda Cabral.

Al mismo tiempo, han sido nombrados vocales del Consejo Superior del Ejército los generales Fernando Augusto, Jorge Punhões, Antonio Gorjau, Rufz Viquerbo, José da Trinidades y Alfonso López de Sousa.

El nuevo jefe de Estado Mayor nació en 1890, cursó los estudios en la Academia Militar y Escuela Politécnica del Ejército y es conocido escritor militar, siendo muy interesantes sus estudios sobre la organización de Portugal en tiempos de guerra. — EFE.

Los generales Omar Bradley y Eisenhower, se entrevistan

FUERON TRATADAS CUESTIONES URGENTES Y DE GRAN VOLUMEN

No ha sido revelado el punto de la reunión

París, 2. — El Cuartel expedicionario aliado anuncia haberse celebrado una conferencia de un día entre el teniente general Omar Bradley, comandante jefe del 12 Cuerpo de Ejércitos y el general Eisenhower, para tratar de las operaciones militares.

Asistieron a la conferencia los principales jefes del Estado Mayor del mando supremo.

Se concede a la misma una extraordinaria importancia, ya que los ejércitos norteamericanos se encuentran ante la línea Sigtrido cuando no dentro de ella.

El hecho de que haya durado 24 horas, se dice, indica que se han ventilado cuestiones urgentes y de gran volumen. No ha sido revelado el punto de reunión. — EFE.

"SI EN LA CRUZADA NOS LANZAMOS SOLOS, CON NUESTRA RAZON Y EL VALOR DE NUESTRO CORAZON A LA EMPRESA GLORIOSA DE LIBERARLA, IMAGINAROS DE LO QUE SERIAMOS CAFACES DESPUES DE NUEVE ANOS DE PREPARACION PARA DEFENDER NUESTRA SOBERANIA Y NUESTRAS LIBERTADES".

(Del discurso del Caudillo ante el III Consejo Sindical Industrial).

APOLO

La sesión del Ayuntamiento

HOY en CERVANTES

Hoy en sesión continúa desde las 5.
MAGNIFICO ESTRENO
UNIVERSAL presenta a
DIANA BARRYMORE - ROBERT GUNMMINGS
 en

Entre nosotras

con
KAY FRANCIS, JOHN BOLES, ANDY DEVINE, WALTER CARLETT.

Una alegre y divertida comedia de interesante argumento repleto de cómicas situaciones.

Completa el programa el Noticiero NO-DO número 108 B.

PROXIMOS ESTRENOS
LAS MIL Y UNA NOCHES

Grandiosa superpelícula en technicolor por **JOHN HALL** y **María MONTEZ**

BOLA DE FUEGO
 Formidable superproducción de **ASTORIA** por **GARY COOPER**-**BARBARA STAMWYCK**

SU VIDA INTIMA
 Un maravilloso film de la **UNIVERSAL** por **CHARLES BOYER**-**MARGARET SULLAVAN.**

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

3 de febrero, sábado. — Santos Blas, obispo; Celerino, diácono; Laurentino, Ignacio, Celerina, Lupicino, Hipólito, Lelix, mártires; Auscarlo (Oscar), Tígrado, Remedio, obispos; Beato Mateo, Beata Juana Lestonnac. — Semidoble. — Ornamentos rojos.

SAN BLAS

Fué San Blas en otro tiempo uno de los santos más populares y célebre por la eficacia de su patrocinio, siendo médico y virtuoso cristiano, fué proclamado obispo de Sebaste, en Armenia, por la voz del pueblo que le tenía en gran estima; pero inspirado por Dios huyó a un monte solitario donde vivía rodeado de bestias feroces que iban a visitar y acariciar al hombre de Dios y recibir, junto con su bendición, la curación de sus males. Allí le encontraron unos paganos, quienes quedaron sorprendidos al hallar a aquel hombre viviendo en compañía de leones, tigres, lobos y osos, y fueron a referir al gobernador lo que habían visto.

Al poco tiempo fué preso por cristiano, en la cueva donde oraba. Presentado ante dicho gobernador se mostró alegre y satisfecho, pensando que iba a sufrir y padecer toda clase de tormentos por Cristo. Insensato y cruel — le dijo Blas — ¿crees acaso que renegaré a Jesús por miedo a los tormentos? ¡Ah! no: el Señor está conmigo. El me sostendrá y alentará. Los verdugos le azotaron cruelmente y le encadenaron metiéndole prisionero. Algunos días después fué presentado ante el tribunal. Preguntóle el juez: ¿Eres cristiano? Sí. Pues bien, escoge lo que quieras; o adoras a los dioses y te colmaré de bienes, o si rehusas hacerlo, serás atormentado con toda clase de torturas hasta morir cruelmente. Esos dioses que tú adoraste le contestó no son tales dioses, sino sólo instrumentos del demonio a quienes desprecio. Al verle inflexible el tirano mandóle atar a un caballete o petro, atormentarle con garfios de hierro, despedazándole todo el cuerpo.

Lejos de intimidarse el santo obispo se burlaba de sus verdugos diciéndoles: Todos estos suplicios durarán sólo un momento, mientras que la recompensa que espero, será eterna. Entonces le arrojaron a un lago para ahogarle; pero haciendo la señal de la cruz, anduvo a pie firme sobre

Bajo la presidencia del alcalde interino, señor Sánchez-Blanco, y con asistencia de los gestores señores Delgado e Ibáñez, celebró ayer su sesión ordinaria la Comisión Permanente municipal.

Por el secretario, don Alfredo Meca se dió lectura al voto de gracias a Nuestra Señora la Virgen de Africa, que, como todos los años, quedó ratificado.

Entre los asuntos de trámite ordinario, fué aprobado un informe en escrito del señor interventor sobre cuenta por construcción de comedores infantiles que importa 850'97 pesetas y será entregada al Excmo. señor

las aguas, con admiración y espanto de los circunstantes; en vista de lo cual le decapitaron con una espada en 316.

La Iglesia le reconoce la prerrogativa de sanar todas las enfermedades de la garganta; y en este día bendice dos velas y unos panecillos, pidiendo a Dios por todos aquellos que tienen delicada la garganta, a fin de que se vean libres de este mal y de cualquier otro por los méritos de este ilustre y glorioso santo.

Como ya tenemos anunciado, hoy a las diez, se dirá en el Santuario de la Virgen de Africa una solemne misa cantada en honor de San Blas, al final de la cual se impondrá el cordón bendito a los fieles que lo deseen.

SIETE DOMINGOS

Mañana día 4, empiezan en la Iglesia de San Francisco, los cultos de los Siete Domingos, dedicados a San José, por la Asociación Josefina.

A las ocho se celebra la misa de Comunión general y por la tarde a las siete y media, el Ejercicio, con exposición mayor de Su Divina Majestad, Santísimo Rosario, sermón a cargo del reverendo Padre Vicente Recio, franciscano de la Residencia de Tejuán, bendición y reserva.

HIJAS DE MARIA

La Asociación de Hijas de María, tiene mañana domingo, su misa de Comunión general a las nueve en la Iglesia de San Francisco.

LA FIESTA DE LA CANDELARIA
 Ayer, festividad de la Purificación de Nuestra Señora, se celebró en la Santa Iglesia Catedral solemne función religiosa. Ofició el muy ilustre señor canónigo y deán accidental don Emilio F. García Fuentes.

Se hizo la ceremonia de la bendición de las candelas y después procesión con asistencia del Ilustrísimo Cabildo, teniendo lugar a continuación la Santa Misa, que fué cantada.

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad
JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6
 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Delegado del Gobierno.

Se aprueba un informe en solicitud de prendas de abrigo para el personal del Cementerio.

Idem altas y bajas en padrones.

Idem devolución de arbitrios a la señora viuda de Salama.

Se desestima una solicitud del jefe de la Guardia Municipal sobre gratificación.

Se aprueba un informe en presupuesto para el arreglo de puestos del Mercado de Abastos.

Idem certificación de obras de don Cristóbal Chaves.

Idem varios padrones de arbitrios.

Idem solicitud de don Manuel Pérez Gutiérrez, sobre transferencia de un contrato.

Se aprueban, igualmente, los

expedientes de adquisición de las fincas siguientes: 1, 3, 5 y 5 bis de la calle Obispo Barragán; 12 de la de Sánchez Navarro y 7 de la de Fernández.

Se da lectura a un oficio del Excmo. señor don José Sotelo García, en el que agradece los honores de que recientemente fué objeto.

Idem a un oficio del señor interventor diciendo que en el patio de mayoristas del Mercado no se paga arbitrio por la ocupación de terrenos en el exterior del almacén y se acuerda su cobro.

Por Secretaría se da cuenta de que la provisión de una plaza de auxiliar administrativo ha sido adjudicada al ex-combatiente don Rafael Delgado Fernández.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de comestibles, ultramarinos y abacías, para que en el día de hoy, de 16 a 19 horas, se pasen por esta Junta a fin de recoger cupón de artículos sujeto a racionamiento.

Ceuta, 3 de febrero de 1945.
 EL SECRETARIO, Diego de la Rubia

Instituto Nacional de Previsión

DELEGACION PROVINCIAL DE CEUTA

CAJA NACIONAL DE SEGURO DE ENFERMEDAD

AVISO

Esta Caja Nacional ha tenido a bien resolver que a todos aquellos productores fijos y que por el carácter discontinuo de sus trabajos no completan las jornadas semanales, bien sea por inclemencias del tiempo, falta de materias primas, crisis en la industria, etc., se les aplique el párrafo 2.º del Art.º 144 del Reglamento, efectuando sus liquidaciones de primas por semanas completas si han trabajado más de tres días, y en caso contrario, por medias semanas.

Ceuta, 30 de enero de 1945.
 P. El Delegado.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 764'2.
 Temperatura máxima: 17'5 a las 16'15 horas.

Temperatura mínima: 12'4 a las 19'30 horas.

Temperatura media: 14'9.

Humedad relativa media: 66.

Dirección dominante del viento: NV.

Velocidad media: 21 kilómetros por hora.

Horas de sol: 8 horas 25 minutos.

Lluvia caída en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: algo nublado.

Estado del mar: marejada.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDO máquina escribir oficina. General Franco, 6. Portería.

VENDO furgoneta "Chevrolet" seis cilindros. Razon Plaza de Abastos Vieja núm. 21. Tienda de comestibles, Ceuta.

SEGUIMOS comprando máquinas de escribir usadas. Comercial Maza.

SE VENDE un coche de caballos con su tronco, aparejado de cabecera. Razon en esta Administración.

Alquileres

OFICIAL MARINA desea esta, dos o tres habitaciones amuebladas derecho cocina, para matrimonio con dos niños de 4 y 5 años. Razon Teniente Rodríguez Barba, Guardacosta "Larache", Ceuta.

CABALLERO solo desea pensión completa casa particular, Razon esta Administración.

CEDO habitación amueblada exterior. Teniente Gómez Marcelo, 17-1.º

CEDO habitación pensión completa caballero solo, García, 12.

Varios

SE NECESITA oficial y pantalonera competente para la Sastrería Adalid.

TRABAJO domicilio juguetería, pueden ganar hasta 30 diarias. Proporciono material. Compro producción. "Trabajos Manuales". Santa Cruz Marcenado, 8 Madrid.

Sastreria ADALID Ceuta.
ELEGANCIA y DISTINCION
 Desde 1 peseta
 Flor de Blason, Origan, Lucky, Arladna, Gong, Jazmin, Clavel, Chipre etc
SIEMPRE LO MEJOR

ENVIADO ESPECIAL

la película de los méritos excepcionales, que no se parece a ninguna, y que supera a todas por su interés, belleza, emotividad y dramatismo.

¡Algo imposible de imaginar! La película que ha producido al Palacio de la Música de Madrid los más grandes llenos conocidos durante veinticinco días seguidos!

El próximo estreno será el martes:

ESPIAS EN ACCION, por Jack Buchanan y Greta Gyn.

Otros próximos estrenos:

PARAISO SIN EVA por Mercedes Vecino y Manolo Luna.

LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper y David Niven.

ESPEJISMO DE AMOR por Ginger Rogers y Deafis Morgan.

HIJO MIO, HIJO MIO por Magdalena Carroli y Brian Aerne.

QUIEN CONQUISTA ES LA MUJER por Mirlan Hopkins.

EL RAPTO DE LAURA. Joan Fontaine-Allán Lano.

EL GRAN AMOR, por Zara Leander y Victor Snaal.

Noticias varias

A MADRID

Para Madrid salió ayer el general de Infantería don José Sotelo.

A MALAGA

Acompañado de su distinguida esposa salió en el vapor correo de ayer para Málaga el ingeniero de la Junta de Obras del Puerto don Marciano Martínez Catena.

CRUZ ROJA

El número premiado en el sorteo de ayer fué el 145.

Las mejores colonias a granel en la "Perfumería Vicente Martínez"

Puente de la Almina, 6

Desde 1 peseta
 Flor de Blason, Origan, Lucky, Arladna, Gong, Jazmin, Clavel, Chipre etc
SIEMPRE LO MEJOR

EDITORIAL
JUVENTUDES DE ESPAÑA

Una nueva promoción de instructores del Frente de Juventudes, ha salido recientemente de las Academias Nacionales, dispuesta a poner su entusiasmo, su inteligencia y su servicio, al mejor destino de la España victoriosa, que rige Franco por designio de Dios.

El espectáculo de estas Juventudes, enervorizadas camisas azules y boinas rojas, sobre los campos y las ciudades de España, ponen como una nota de jubilosa esperanza en las borrascas de esta hora del mundo, que sólo ha de salvarse, retornando a los principios y a las normas morales, en las que se tempa y educa nuestra juventud. El cariño y la predilección que el Caudillo siente por esta Obra, la más radiante y prometedora esperanza del régimen, está plenamente justificada, porque de este semillero de almas jóvenes, no maleadas aún por los viejos errores y las torpezas de los partidos políticos, es de donde puede tenerse la cantera fecunda de afanes, proyectos y de nobles ambiciones, que laboren siempre por la grandeza de España, apretando sus cuadros de disciplina y entusiasmo y unidos bajo su inmovible juramento de fidelidad.

La grandeza, la unidad, el triunfo de las esencias de España, descansa en los hombres ágiles y en las almas tensas de nuestro Frente de Juventudes.

Ayudar a esta magna obra del Régimen, es hacer patria, en su más alto concepto, españolísimo y dignificador, porque ellos convertirán en venturosa realidad, las rosas de nuestras ilusiones y marcharán siempre en vanguardias de entusiasmo, al paso alegre de la paz.

El partido de fútbol de la máxima emoción para el aficionado se ofrece el domingo en

ALFONSO MURUBE

La feria de Sevilla se celebrará del 18 al 21 de Abril

EL MUNICIPIO CONTRIBUIRÁ CON UNA ELEVADA APORTACIÓN A LA FERIA Y EXPOSICIÓN DE GANADO

Sevilla, 2. — El Ayuntamiento ha acordado que la feria se celebre del 18 al 21 de abril ambos inclusive.

La municipalidad contribuirá con una elevada aportación económica a la feria y exposición de ganado selecto que organiza la Diputación.

A los periódicos de Madrid, Levante y Norte de España que hagan mejor propaganda de las fiestas primaverales de Sevilla se les adjudicarán premios de cinco y dos mil quinientas pesetas. — CIFRA.



HOY
Sábado
desde las 5

ENVIADO ESPECIAL

UNA PELICULA SENSACIONAL DE ALFRED HITCHCOCK DIRECTOR DE "REBECA"

CON JOEL McCREA HERBERT MARSHALL LAHAINE DAY GEORGE SANDERS



Una Exclusiva **BALLESTEROS**

Los norteamericanos se encuentran A CUARENTA KILOMETROS DE MANILA

En todo el frente central prosiguen los avances sin encontrar fuerte resistencia

Cuartel de Mac Arthur, 2. — Filipinas. — Los norteamericanos se encuentran a cuarenta kilómetros de Manila después de la toma de una nueva localidad en Luzon.

El avance aliado ha sido de veinte kilómetros. — EFE.

Lingayen, 2. — En todo el frente central de Luzon prosiguen

los norteamericanos su avance sin encontrar resistencia alguna de importancia habiéndose liberado Nicolas, a diez kilómetros más allá de San Manuel prosiguiendo hasta casi siete kilómetros al este de Tayuni, informa el corresponsal de la Prensa combinada americana. — EFE.

Lingayen, 2. — Las operaciones de desembarco al sur de Manila las dirigió el teniente general Elcheberri y el éxito de las mismas fué total, habiéndose profundizado ya mucho hacia el interior, informa un corresponsal

de la Prensa combinada americana.

La oposición sigue siendo nula e insignificante.

Mac Arthur cuenta con siete divisiones que se acercan rápidamente a Manila. — EFE.

LOS: SUBSIDIOS FAMILIARES SUBSIDIO DE ORFANDAD SUBSIDIO DE ESCOLARIDAD

Ayudan a forjar los hombres del vigoroso renacer español. Huérfanos y trabajadores en general, informa de vuestros derechos en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión.

El embajador de Chile se despide del presidente de las Cortes y otras personalidades

Madrid, 2. — El embajador de Chile en España, señor Figueroa Anguita, ha visitado en despedida oficial en su despacho al presidente de las Cortes, gobernador militar de Madrid y jefe de la primera división acorazada, general Rada. — CIFRA.

PUBLICACIONES

IBERICA

Ha salido el número 2 de la revista barcelonesa "Iberica", correspondiente al día 13 del actual, con un sumario muy nutrido e interesante. En la "Crónica hispano-americana" se da cuenta de la inauguración del servicio telefónico entre la Península y nuestra Zona de Protectorado, del establecimiento de nuevas industrias en la Argentina y de los yacimientos de níquel de Cuba. En la "Crónica científica general" se da información sobre cómo se supone ser la V-1 y sobre nuevos yacimientos de tantalita. En la "Colaboración" figuran: un trabajo del P. Eugenio Saz, S. I., sobre las avispas y el avispon; otro del P. Jaime Bravo, S. I., sobre el siglo del wolfram, y otro del P. Ignacio Puig, S. I., sobre la predicción de heladas a corto plazo. En la sección "Curiosidades científicas" se expone largamente el arte de adelgazar.

Depositaría Especial de Hacienda.-Ceuta

LIBRAMIENTOS AL PAGO:

- Don Leandro Martínez Marín, pesetas 17.744'40.
- Mohatar Abdelkader, 10.228'18.
- Abselam Ben Ali, 115.300'00.
- Abdelkrin Ben Saldi, 10.628'80.
- Mohatar Abdelkader, 33.305'00
- Don Miguel Mondéjar, pesetas 10.590'00.
- Don Manuel Alarcón, 8.918'00.
- Casa Baeza Hermanos, pesetas 26.177'50.
- Mutualidad de Accidentes del Trabajo Ceuta, 560'00.
- Don Manuel Jiménez Córdoba, 10.361'00.
- Industria del Cuero S. A., pesetas 68.385'50.
- Don Francisco Fernández Amador, 10.391'58.
- Doña Carmen Ramírez Martínez, Vda. de Navarro, 200'00.
- Don León Benasayag, 350'00.
- Mohamed Ben Hamu Hadi, pesetas 73.542'40.
- Don Ramiro Ortega Navas, pesetas 15.810'00.
- Don Félix Bermejo Melero, pesetas 23.270'50.
- Banco Español de Crédito, pesetas 3.033'19.
- Abselam Mesmudi, 8.335'65.
- Compañía "Atlas" S. A., pesetas 36.286'50.
- Abastecimiento de Aguas de Ceuta, 27.380'50.
- Compañía "Atlas" S. A., pesetas 17.511'55.
- Banco Español de Crédito, pesetas 89.000'00.
- Banco Español de Crédito, pesetas 88.200'00.
- Ceuta, 2 de Febrero de 1945.
- El Delegado Especial de Hacienda.
- Camilo Galatayud Ferreres.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTA

Se celebrará el día 22 y siguientes, si fuere preciso, del corriente mes de febrero, y horas de 4 a 6 de la tarde, subasta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vencidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de julio de 1944, estando expuestas las referidas prendas, los días 19, 20 y 21 del presente mes y horas de 4 a 6 de la tarde, en las oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral 9.

Ceuta, a 2 de febrero de 1945. La Dirección.

Diputación Provincial de Málaga

SUBASTA

El día 15 del corriente, a las 12 horas, se verificará en el salón de sesiones de esta Corporación la segunda subasta para enajenar las casas número 2 de la calle Catana, número 12 de Monteros y número 35 de Jesús, sitas todas en la ciudad de Algeciras. En el tablón de anuncios de dicho Ayuntamiento se encuentra colocado un extracto del pliego de condiciones de la subasta.

Por muy poco dinero

QUE VD. TENGA PUEDE IR A LA PERFUMERIA "LA SEVILLANA" Y ADQUIRIR LAS MEJORES COLONIAS Y BRILLANTINAS A GRANEL, TALES COMO FLOR DE BLASON, ARIANA, GONG, EMBRUJO DE SEVILLA, LUCKY Y OTRAS MUCHAS MAS, COMO TAMBIEN OTRAS DE DISTINTAS CALIDADES.

NO LO OLVIDE

Perfumería LA SEVILLANA

Falange Española, 39.-Ceuta



EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

EL NUEVO JEFE DE LA BASE NAVAL DE GIBRALTAR, CONTRALMIRANTE VICTOR A. CRUTCHLEY VISITA OFICIALMENTE AL GOBERNADOR MILITAR DEL CAMPO DE GIBRALTAR

Algeciras, 2.—A las doce del mediodía desembarcó el nuevo jefe de la base naval de Gibraltar, contralmirante británico Víctor A. Crutchley, para visitar oficialmente al gobernador militar del Campo de Gibraltar, general Saenz de Buruaga.

Realizó el viaje en una lancha a vapor. Para recibirle y darle escolta hasta Algeciras salieron tres lanchas rápidas de nuestra Marina de guerra.

Al desembarcar el nuevo jefe se le rindieron los honores de ordenanza por una sección de Infantería.

En el muelle le esperaban el jefe de Estado Mayor, ayudantes del gobernador militar, comandante de Marina, altos jefes, oficiales y el cónsul británico en Algeciras.

El automóvil seguido de otros con el séquito se trasladaron al edificio del Gobierno Militar donde le rindió honores otra sección de Infantería que fué revistada por tan ilustre visitante.

En el salón de recepciones le recibió el general Saenz de Buruaga, asistiendo el alcalde y otras autoridades.

La recepción terminó a la una menos cuarto en que el marino británico regresó a Gibraltar.

En el muelle nuevamente se le rindieron los honores correspondientes a su alta jerarquía.—C.I.F.R.A.

HOY HACE UN AÑO
3 de febrero de 1944
Cesó en la Dirección de la C.I.F.R.A.

Señora de la Palma, oficiada por el muy reverendo Padre señor don Florencio Sánchez García, inspetor de la Betica.

A las diez, el Rvdo. Padre director de las Escuelas salesianas ofrecerá un desayuno a los antiguos alumnos e invitados.

A las once, se celebrarán las eliminatorias de los campeonatos de ajedrez y ping-pong para adjudicarse la valiosa copa donada por el segundo comandante de Marina, señor Layemand.

A las catorce, se celebrará una comida íntima, en la cual se reunirán los Rvdos. Padres salesianos, antiguos alumnos e invitados.

A las dieciséis, se dará en la capilla del colegio salesiano la bendición con S. D. M.

En la Avenida de la Estación tendrá lugar una gran carrera de cintas a las cinco de la tarde. Las

¿ARRUZA?

cintas son valiosísimas y han sido muy admiradas durante el tiempo que han estado expuestas en el escaparate de un comercio de esta ciudad.

Por la noche, a las 9 y 30, en el salón de actos de las Escuelas salesianas, tendrá lugar una gran velada artística en la cual los antiguos alumnos salesianos pondrán en escena las obras de Muñoz Seca "La Oca" y "Las cosas de Gómez".

En los entreactos la rondalla de la Delegación de Ciegos interpretará selectas piezas de su repertorio.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos
Alfonso Rodríguez Bautista, Francisca Milagros Muñoz Domínguez.

Defunciones
Josefa Castillo Montero, de 65 años, natural de Manilva (Málaga); Francisco Martínez Jiménez, de 30 años, natural de La Caro-

Visitando una vez la confitería y pastelería

La Imperial

es hacerse cliente

nica de la Cruz Roja el doctor Murillo, haciéndose cargo de la misma el doctor Costa.

CONFERENCIA PARA ESTA NOCHE

Esta noche a las nueve y treinta y en el salón de actos de las Escuelas salesianas, pronunciará su anunciada conferencia el catedrático de este Instituto Nacional de Enseñanza Media don Luis Ballester Segura.

La entrada a este acto es libre para todas cuantas personas deseen prestar su colaboración al mayor esplendor de la misma.

LA CONFERENCIA DE ANOCHE

Como se había anunciado, anoche pronunció su anunciada conferencia el señor Martínez, culto abogado, notario de la ciudad. De la misma daremos amplia reseña en nuestro número de mañana.

LOS ACTOS SALESIANOS DEL DIA DE LA UNION

Mañana día 4 (D. m.) tendrá lugar los siguientes actos organizados por los AA. SS. con motivo de la festividad del Día de la Unión.

A las nueve, misa de Comunión general en la Iglesia de Nuestra

Extenso surtido de bombones caramelos, pastas para te y próximamente despacho de leche. Lo encontrará en la

CONFITERIA

La Imperial

Falange Española 27.
Teléfono, 618

lina (Jaén); Manuel Medina Parrilla, de 12 años, natural de Algeciras (Cádiz).

Matrimonios

Ramón Díaz Serrano con María de la Purificación Lorenzana Gil; Manuel Luis Ocejo Ocejo con María Valledillo Alvarez.

Resumen

Nacimientos, 1 varón y 1 hembra, en total, 2; defunciones 3, y matrimonios, 2.

Sastrería LOS VALLECILLOS

de Cádiz le ofrece sus servicios en la Sucursal de Algeciras, General Castaños 4

Los árbitros para el domingo

Peral arbitrará el Ceuta Ferrol

Madrid, 2.—Los árbitros designados por la Nacional para los encuentros del próximo domingo, son los siguientes:

PRIMERA DIVISION

Oviedo-Granada, Iturralde. Barcelona-Castellón, Arque. Atlético - Aviación - Sabadell, Ocaña. Sevilla-Murcia, Azón. Atlético Bilbao-Gijón, Tamarit.

FERROL CEUTA

Deparará al aficionado un encuentro pleno de interés y emoción

Valencia-Madrid, Ocaña. Coruña-Español, Escartín.

SEGUNDA DIVISION

Ceuta-Ferrol, Peral. Xerez-Constancia, Antón. Zaragoza-Baracaldo, Asensi. Real Sociedad-Betis, Gojenuri. Alcoyano-Celta, Vilalta. Mallorca - Cultural Leonesa, Obiols. Hércules-Santander, Arribas.—ALFIL.

Para comer naranjas con todo jugo pidalas

BOLERO

Marca BOLERO de venta en todos los establecimientos de fruta

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Los "nuevos" se entrenaron ayer en el Estadio

EL FERROL ESTA YA EN CASA

«A simple vista», Curiel y Abuín han agradada. Lesmes sustituirá a Galvani y Herminio hará su presentación

Ayer hubo entrenamiento en el Estadio. Sin embargo, no fué un entrenamiento como el de otras veces. O, mejor dicho, los que acudieron a él eran aparte de los que acostumbran a ir, otros dos más, en los que se fijó, preferentemente la mirada observadora del hincha. Y el hincha tuvo en la mañana soleada de ayer una nutrida representación en el campo. Fueron muchos los aficionados que se dieron cita en el Estadio para presenciar las evoluciones de todos y, sobre todo, las de esos dos nuevos elementos que el Ceuta va a probar en breve: Curiel, interior, procedente de la Gimnástica torrelaveguense, y Abuín, delantero centro del Mediodía madrileño.

La impresión recogida «a simple vista» de la «actuación» de estos muchachos, no ha desagrado. Forzoso es prevenir a los que no vieron el entrenamiento, que éste tuvo los caracteres característicos de esa conservación de forma de los jugadores. No hubo partido y si algunos toques de balón. Es inútil, de tal forma, hablar con mayor conocimiento de causa de lo que a los dos nuevos elementos se refiere. Estos serán probados, decisivamente, frente al Málaga el próximo día 11, aprovechando la fecha libre que la Copa permite. Será entonces cuando ya podamos adelantar juicios. Hasta ese día no quitamos ni ponemos. Y, sobre todo, nada de levantar ídolos que luego se caen sobre el pedestal. ¿De qué le sirve al hincha que los cronistas deportivos ponderen a un jugador si éste no reúne cualidades y luego resulta

frapasado? Se perjudica, repartiendo elogios inmerecidos, a la afición y al jugador, simultáneamente. A aquel a quien va a ser probado y para el que no deha crearse un clima de excesiva atención.

Curiel y Abuín son jóvenes y, según parece, más que jugadores

Anticipe sus encargos, si tiene en perspectiva boda o bautizo, y la presentación y la calidad de los pasteles de la confitería

La Imperial

serán uno de los alicientes para conservar un grato recuerdo del acontecimiento.

hechos, son promesas. Prescindamos de la clase que cada uno lleve en los borregueros y adelantemos una cualidad que va unida a la preciada condición de juventud: brío, fuelle, resistencia...

El entrenador del Ceuta está satisfecho de los «primeros, pasos» de esos dos elementos. Y con él los que ayer vieron en el Estadio sus evoluciones. Pero, esperemos, esperemos. Que Borbolla fué un acaparador de adjetivos encomiásticos y era un mago del balón... antes de jugar con el contrario. Ahora lo tenemos en Coruña porque, según dicen en Madrid, no era lo que parecía.

A parte de Perico, indispuesto, y de Sauras y Galvani,, mañana, contra el Ferrol jugarán los mismos que en Santander. Reaparece Lesmes en el ataque para animar, sobre el terreno, esta eterna polémica que se ha organizado

LESMES

reaparece ante su público, en el

Ferrol - Ceuta

entre los que le esperaban y los que no confían en él. Sale también Herminio en el extremo izquierdo. Y se prescinde de Japón, que continúa lesionado. En su lugar, Gil, que hizo en Santander un partido enorme. La duda está, pues, en el puesto de defensa derecho. Perico o Carrasco estarán en él...

Y, mientras tanto, el Ferrol llegó ayer, bien temprano para descansar y evitar que los partidos se jueguen en día de labor, porque cuando el aficionado debe volver a su trabajo, en pleno comentario de lo sucedido, la diaria labor parece más ingrata que nunca. La animación, el ambiente, la salsa son los domingos cuando se saborean.

JESUS.

Anúnciese en EL FARO

Estadio Alfonso Murube

Domingo 4.

A las 4,15

FERROL

S. D. CEUTA

Campeonato Nacional de II División

Concurso deportivo de EL FARO

Don que vive en pronostica los siguientes resultados.

Valencia	Madrid
Sevilla	Murcia
Coruña	Español
Alcoyano	Celta
Xerez	Constancia
Ceuta	Ferrol

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

TETUAN COMUNICADO ALEMAN

CONCIERTO MUSICAL

Como todos los viernes se celebró en la tarde de ayer a las siete, en el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura un concierto musical a cargo de los profesores españoles del Conservatorio de Música Hispano Marroquí de nuestra ciudad.

En el concierto se interpretaron exclusivamente obras de Albeniz.

Estuvo muy concurrido, recibiendo los felices intérpretes grandes aplausos.

CURSOS DE PRACTICAS DEL HOGAR EN LAS ESCUELAS DE FORMACION

En la Escuela elemental del Hogar de la Sección Femenina se celebró el acto de clausurar un breve cursillo complementario de prácticas del Hogar que han venido celebrando diversas maestras de la Zona y plazas de Suberania.

Por el catedrático e Inspector de Enseñanza Media señor de Luna en breves y concisas palabras se puso de manifiesto la labor desarrollada durante este curso, rogando al Ilmo. señor Delegado de Educación y Cultura que presidía, hiciera llegar su agradecimiento a S. E. el Alto Comisario por la ayuda prestada.

A continuación el Rvdo. Benjamín Brazales y el camarada secretario territorial del Movimiento pronunciaron breves palabras sobre la importantísima misión que tiene la educación religiosa y política en el Magisterio, cerrando el acto el delegado de Cultura, señor de Miguel, prometiendo complementar gustosamente el encargo recibido y congratulándose de la labor desarrollada.

Terminó el acto cantándose el himno de Falange.

PRIMER VIERNES DE MES

Ayer como primer viernes de mes se celebraron en el templo de Nuestra Señora de las Victorias los acostumbrados cultos del día y los de las Candelas.

Hubo Común general y misa solemne y por la tarde Rosario y pláticas.

Ferrocarriles de Marruecos

ANUNCIO

Con motivo del partido de Fútbol, que se celebrará en Ceuta, el próximo domingo 4 de los corrientes, entre el "Ferrol" y C. D. Ceuta, circulará un auto-via, que saldrá de Tetuán a las 13'50 y de Ceuta a las 20'00 horas

Los billetes serán expedidos, en su totalidad, sin aumento de precio, en la Agencia Rauda y en el andén antes de la salida del Auto-Via, por el personal de dicha Agencia.

Molina S. L.
Electricidad Jugueteria loza y cristal
PAPELES PINTADOS

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía
PRECIOS ECONOMICOS
Almacén de música

M. Fernández Benítez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

Entre el Balatón y el Danubio LOS RUSOS CONTINUAN SUS ATAQUES

Los alemanes, en enérgicos contraataques, consiguen RECHAZAR LA PENETRACION

Fracasaron otros ataques soviéticos en la parte sur de Pomerania

Cuartel General del Führer, 2. —El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"En Hungría el enemigo ha continuado sus contraataques entre el Balatón y el Danubio, teniendo como centro de gravedad el sector noreste de Stuhlweissembourg. Se ha rechazado la penetración enemiga merced a contraataques.

En el curso de estos combates el soldado de primera clase Karl Schuster, perteneciente al Regimiento de Granaderos de Carros, destruyó en su calidad de artillero, en quince minutos, cinco carros soviéticos de un grupo de siete que había conseguido la penetración. Además aniquiló dos camiones que llevaban cada uno un remolque con pieza de artillería y a un grupo de infantes que les seguían, capturando prisioneros a los restantes, que suman en total, 21.

En el frente de Tatra y curva del Oder se registran operaciones de interés limitado cerca de Gruemberg y norte de Ratibor.

Se destruyeron treinta y dos carros enemigos.

Los defensores de Schneideembühl y Posen se han defendido con éxito contra nuevos ataques bolcheviques apoyados por poderosa artillería y piezas de múltiples cañones.

En la parte sur de Pomerania los ataques enemigos contra Deuth-Krene y Jastrow fracasaron.

A un lado y otro del Vistula inferior el adversario atacó al suroeste de Graudenz con varias divisiones de infantería y numerosos carros, rechazándose después de fuertes combates.

En el sector de Marienburg, Elbing y Prusia oriental continúan los encarnizados combates defensivos en los actuales centros de gravedad.

A pesar del avance más o menos profundo efectuado por el enemigo la tenacidad inquebrantable de nuestras divisiones ha impedido el propósito de los bolcheviques, superiores en número.

En el frente de Curlandia los soviets efectuaron en vano varios ataques.

La Luftwaffe atacó a importantes columnas de infantería y carros en los centros de gravedad de la batalla de invierno.

Los soviets sufrieron pérdidas humanas extraordinariamente elevadas, perdiendo 52 carros, 27 piezas de artillería y 575 vehículos motorizados y de otras clases.

En el oeste, nuestras divisiones se hallan comprometidas en ambos lados de Monschau en duros combates defensivos contra los nortamericanos que atacan con la misma fuerza de otros días.

Al este de Saint Vith prosiguen las duras luchas ante las fortificaciones del oeste.

En el frente del Sarre y la baja Alsacia los nuevos intentos nortamericanos fueron inútiles.

En la brecha del este y noreste de Colmar, el enemigo ha logrado atravesar, tras fuertes combates la carretera de Neubreisach a Estraburgo.

Cerca de Thann y Sennheim, nuestras tropas rechazaron todos los ataques enemigos.

Parte de los defensores del sur de Gironde han roto profundamente el cerco enemigo después de haber creado un paso a través de los campos de minas establecidos por los aliados y en lucha cuerpo a cuerpo ha sido conquistado un importante sector de trincheras adversarias.

En el centro de Italia nuestras tropas rechazaron al norte de Faenza a un grupo británico que se había infiltrado en nuestras posiciones.

En Croacia, al este de Karicvak se atacó y aniquiló a una banda rebelde de bastante importancia, capturándose la mayor parte de su armamento.

El comunicado da cuenta de que las ciudades de Mannheim, Ludwigshafen y Maguncia fueron objeto de fuertes ataques terroristas.

También da cuenta de que fue atacado Berlín durante la noche.

Londres continúa siendo objeto de nuestro fuego de represalia". —EFE.

Continúa la actividad aérea alemana al sur de Inglaterra

Londres, 2.—Daños y víctimas se registran por la actividad aérea alemana al sur de Inglaterra durante las últimas 24 horas. —EFE.

COMUNICADO ALIADO DEL MEDITERRANEO

En los frentes del V y del VIII Ejércitos la actividad se limitó a operaciones de patrullas

Cuartel aliado del Mediterráneo, 2. —"La actividad en los frentes del V y VIII Ejércitos se limitó a operaciones de patrulla.

El comunicado da cuenta de operaciones aéreas contra los objetivos de Austria, valle del Po y Yugoslavia, así como contra la navegación enemiga.

No han regresado cinco aparatos.

Se efectuaron 1.400 salidas". —EFE.

En Bulgaria se cumple la sentencia de muerte contra los responsables de la guerra

Viena, 2.—En Sofía se ha cumplido la sentencia de muerte dictada contra los responsables de la guerra por el tribunal de Responsabilidades Políticas búlgaro, anuncia la DNB. —EFE.

El presidente del Ecuador Velasco elimina del Gobierno al ministro de Educación y al de Previsión

Santiago de Chile, 2.—Noticias de Quito anuncian que el presidente Velasco ha eliminado del Gobierno al ministro de Educación, Vera, destacado comunista y al ministro de Previsión, Calderón, socialista, sustituyéndolos por los liberales Chavez y Roda.

Se cree que la decisión de Velasco ha obedecido a las últimas amenazas comunistas de provocar huelgas. —EFE.

Miembros del EAM acusados de alta traición y asesinato

Atenas, 2.—Dieciséis miembros de la guardia civil del Eam han comparecido ante un tribunal militar, acusados de alta traición y asesinato.

Se detuvieron en el Pireo durante la guerra civil.

El presidente del tribunal dirigió palabras a los testigos en la primera sesión para animarles a hablar sin miedo. —EFE.

COMUNICADO ALIADO

En el sector de Monschau, los aliados continúan desarrollando sus operaciones ofensivas

A pesar de la resistencia alemana, en el sector de Colmar se han efectuado avances locales

Cuartel expedicionario aliado, 2.—Comunicado: "En la región noreste de Monschau los aliados continúan desarrollando sus operaciones.

Al sureste de Monschau se ha avanzado de ochocientos a tres mil metros aproximadamente frente a ligera resistencia enemiga opuesta desde las fortificaciones de los bosques.

Se ha avanzado en el bosque

de Rocherath y Krinkelt, encontrándonos a unos centenares de metros de la frontera alemana.

Schonberg, a nueve kilómetros al este de Saint Vith, se ha tomado, avanzándose más de tres kilómetros al este. Se ha cruzado la frontera belgo-germana, para conquistar Lautfeld.

Un avance de cerca de cinco kilómetros se ha realizado por nuestras fuerzas, en continuo empuje al sur del canal de Colmar.

Continúa la fuerte resistencia alemana en el extremo meridional del sector de Colmar donde se han efectuado avances locales.

Ha sido cruzado el río Meder. En Oberhofen prosigue la dura lucha.

Más al sur se ha limpiado de enemigos el bosque de Staiwald.

Al sur de la zona de Estrasburgo, entre los ríos Ill y Rhin se ha limpiado terreno.

Se ha alcanzado el Rhin varios puntos al noroeste de Colmar.

Más al sur nuestros elementos se encuentran a kilómetro y medio de Winterscheid y se ha tomado Eighelscheid y Heckalsfeld, al este del río Our.

Al sudeste de Hagenu, cerca de Therminé, nuestras fuerzas han roto la calma de seis días, al norte de Alsacia, desencadenando un ataque tras el que se ha avanzado más de tres kilómetros contra fuerte resistencia.

El comunicado da cuenta de numerosas operaciones aéreas contra objetivos enemigos del campo de batalla y retaguardia.

Fue destruido un avión. No ha regresado un bombardero y tres cazas". —EFE.

Los nortamericanos desembarcan en la isla SAGU Y KYUN en la costa birmana

Kandy, 2.—Un nuevo desembarco en la costa birmana, en la pequeña isla de Sagu y Kyun, al sudeste de Kyab, se ha efectuado sin resistencia por las tropas indias, según anuncia el comunicado asiático. —EFE.

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-8-9 — Apartado de Correos, número 1-8-8

LA NECESIDAD DE UNA NUEVA POLITICA BRITANICA PARA CON

La revista "The Fortwightli" afirma que el interés primordial de Inglaterra es el de la UNIDAD ENTRE los ESPAÑOLES

España

"Lo que suponen Portugal y sus posesiones para las comunicaciones del Imperio en el Atlántico, es lo que significan España y Marruecos para las del Mediterráneo"

Londres, 2. — La revista independiente "The Fortwightli", expone la necesidad de una nueva política británica para con España.

El articulista William C. Atkinson hace resaltar el interés británico por España y dice que lo que suponen Portugal y sus posesiones para las comunicaciones del Imperio británico en el Atlántico y en el Índico, es lo que significa España y sus posesiones y Marruecos español para las del Mediterráneo, aparte de que España tenga costas también en el Atlántico, tanto en Europa,

como en Africa y sea dueña de Canarias.

Atkinson afirma que el interés primordial británico en relación con España es el mismo que el de los propios españoles: la unidad entre estos.

Quede bien sentado, continúa, que la política británica lo mismo que la que "representa a toda la nación británica, se refiere a toda la nación española y Española no debe ver nunca en ella una política partidista ni en favor ni en contra de ningún partido español. — EFE.

Una declaración DE von Ribbentrop a los periodistas

Anunció que el manifiesto preparado por los aliados para el pueblo alemán será un fracaso

Berlín, 2. — El portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores del Reich, von Ribbentrop, declaró a los periodistas, entre otras cosas, lo siguiente:

"Según informaciones que se poseen en la Wilhelmstrasse, los angloamericanos y soviéticos tienen la intención de publicar una declaración dirigida al pueblo alemán para quebrantar la moral de éste".

El portavoz alemán subrayó, una vez más, que el pueblo alemán no caerá en la trampa que le tienden sus adversarios.

Semejante manifiesto será un fracaso. — EFE.

EL PRINCIPE CARLOS, REGENTE DE BELGICA, trata de resolver la crisis

Ha pedido a Pierlot que continúe al frente del Gobierno

El Consejo del Gabinete se ha negado a aceptar la dimisión de los ministros disidentes

Bruselas, 2. — El príncipe regente Carlos ha comenzado las consultas para resolver la crisis.

Se cree que ha pedido a Pierlot que continúe al frente del Gobierno mientras tanto.

La crisis se provocó por disconformidad de los socialistas con la política seguida por Pierlot en los problemas de la falta de víveres y combustible.

Pierlot pidió a los ministros

socialistas que aplazaran la dimisión hasta el martes, día en que deberá reunirse la Cámara, pero no lo consiguió y decidió también dimitir. — EFE.

Bruselas, 2. (Urgente). — El Consejo de Gabinete se ha negado a aceptar la dimisión de los ministros disidentes, ha anunciado el vicepresidente del Consejo, después de una reunión celebrada esta mañana por el Gobierno. — EFE.

Potentes columnas rusas...

(Viene de la primera)

Desde el comienzo de la batalla de invierno, los aparatos alemanes destruyeron 823 carros y 393 piezas de artillería. En el mismo espacio de tiempo fueron destruidos 5.425 vehículos, entre ellos, 3.221 camiones cargados de tropas o material, y se averiaron, entre otros 1.213 vehículos.

En combates aéreos o por la acción de la defensa antiaérea fueron derribados 279 aviones soviéticos. — EFE.

FRIEDLAND Y KREUSBERG SIGUEN EN PODER DE LOS GERMANOS Y HELLSBERG FUE OCUPADA POR LOS BOLCHEVIQUES

Berlín, 2. — Los centros de gravedad de la batalla de Prusia oriental se encuentran en las regiones de Hellsberg, Friedland y Kreuberf, declaró en la tarde de hoy el portavoz militar alemán.

Friedland y Kreuzberg están en poder de los alemanes, mientras que Hellsberg fué ocupada anoche por los rusos. — EFE.

El Ejército norteamericano...

(Viene de la primera)

La resistencia de los alemanes es particularmente dura en el bosque del mismo nombre. — EFE.

COMUNICADO OFICIAL DE LA ENTRADA EN COLMAR

París, 2. — El Cuartel del Cuerpo expedicionario aliado anuncia oficialmente que las tropas francesas y norteamericanas del Ejército francés han entrado en la mañana de hoy en Colmar y se hallan en el centro de la ciudad en cuyas calles prosigue la lucha. — EFE.

Cerca de un millón de pesetas se han empleado ya en el desempeño de ropas de penados

El conde de Marzal habla del alcance de la obra, inicialiva de S. E. el Jefe del Estado

Bilbao, 2. — El conde de Marzal, presidente del Patronato Nacional de Presos y Penados, se encuentra en Bilbao, y ha declarado que la iniciativa e idea de la obra pertenecen por entero al Caudillo y que con los medios materiales que el jefe del Estado ha dado generosamente para esta finalidad y con la ayuda de la Confederación de Cajas de Ahorro y Monte de Piedad de toda España, voy peregrinando todavía más animoso, cuanto más y mejor sea el alcance de la obra y la alegría y bien que afluyen por desseo y voluntad generosa del Caudillo.

Cerca de un millón de pesetas se ha empleado ya en el desempeño de cuanto hubieron de llevar a los Montes de Piedad las familias de los reclusos y se ha hecho con tal amplitud que son muchos los casos en que ha quedado rehecho el hogar del recluso. Habló de la rapidez con que se verifican las demandas. — CIFRA.

De toda España se interesan por el estado del general Borbón

EL CAUDILLO HA ORDENADO SE LE TENGA AL CORRIENTE DEL CURSO DE LA ENFERMEDAD

Madrid, 22. — Rápidamente se ha difundido la noticia de la enfermedad del general Borbón y con tal motivo, llegan constantemente al Sanatorio donde se encuentra, infinidad de telegramas y conferencias telefónicas de toda España, que se interesan por el estado del enfermo.

S. E. el Jefe del Estado ha ordenado que se le tenga al corriente del proceso de la enfermedad.

Entre las numerosas personalidades que han acudido al Sanatorio figuran los ministros del Ejército y de la Gobernación, el capitán general de la primera región, los generales y jefes con destino en Madrid y todas las autoridades de Madrid y la provincia. — CIFRA.

Importantes declaraciones DEL COMISARIO GENERAL DE ABASTECIMIENTOS

En 1944 no se ha dictado ni una sola medida restrictiva, estableciéndose, en cambio, la libertad de circulación de numerosos artículos

Se ha procurado, en la labor realizada, el bien de las clases necesitadas, evitar el encarecimiento de los precios y devolver al Comercio su libertad de acción

Madrid, 2. — Ha sido en el pasado año el primer en que ha empezado a recogerse el fruto del trabajo técnico y reposado que la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes desarrolló paralelamente a las tareas urgentes de poner orden en la distribución.

Así lo ha manifestado el comisario general, señor Beltrán al dar cuenta de las principales disposiciones promulgadas por el organismo rector del abastecimiento durante los doce meses de 1944, fundamentadas en el bien de las clases necesitadas, en la devolución al comercio de su libertad de acción, en hacer desaparecer las restricciones en el consumo y en evitar el encarecimiento de los precios.

Con el directo fin de aumentar los recursos del país se fijaron cupos de entrega forzosa de trigo para la campaña de 1944-45, en poco más de diez millones de quintales métricos sobre la cosecha, lo que representa tres veces más. Se concedieron las mayores facilidades para el comercio del ganado; se fijaron precios remuneradores a la patata extratemprana para la exportación interprovincial. Se creó la Oficina Reguladora de adquisición de productos agrícolas que reglamenta la campaña de recogida y movilización de la patata y se dictaron otras muchas disposiciones, cuyos resultados se han traducido en beneficios considerables para el productor.

Ya en marzo se estableció la libertad de comercio, circulación y precios de la alfalfa, así como

la del queso y manteca elaborados con leche de vacas, e igual libertad se concedió a la caza.

Después se fijaron los cupos de alubias y se estableció su libertad desde el mes de octubre. Después se fijaron y quedaron igualmente en libertad, la elaboración de la nata, la contratación del mijo, panizo, sorgo, escapa, almorcamos y almortas, el azúcar de producción nacional y la paja de remolacha.

También se concedió libertad de precios a los plátanos.

Con objeto de evitar el encarecimiento de precios se puso en vigor el artículo primero de la Ley de 27 de junio de 1941.

Así se dispuso la conservación de huevos en cámaras, en cantidad equivalente a la entregada al consumo diario, con un límite de compra de nueve a diez pesetas, para que la venta en su día no exceda de 12'50 y 13'10.

Se determinaron los módulos del racionamiento para la distribución de víveres entre la población, economatos, población infantil y establecimientos benéficos.

Se establecieron normas para la fabricación del chocolate familiar, veiendo por su riqueza alimenticia y se dieron instrucciones a los puertos pesqueros para remitir diariamente hacia el interior del país determinadas cantidades de pescados.

La tarjeta de abastecimiento y el mapa nacional, dice el señor Beltrán, son pruebas de la labor a que nos hemos referido al principio. La primera implantada a primeros del presente año como documento permanente y personal

con validez de tres años, simplifica los trámites y evita molestias, aumentando la eficacia de la cartilla individual. El mapa recoge por Ayuntamientos y provincias cuantos datos son imprescindibles como supuestos previos para la realización de cualquier género de política económica, y fundamentalmente, para la economía del abastecimiento en sus fases de producción, consumo y distribución.

Al lado de todas estas medidas y otras que sería prolijo enumerar, resalta el hecho de que la Comisaría General de Abastecimientos no ha dictado durante el año 1944 ni una sola medida de restricción. — CIFRA.

Ultima hora deportiva

ANOCHÉ, EN EL IRIS

ALBIOL DERROTA POR PUNTOS A ABDELTIF

Tetuán, (3 madrugada). — Por teléfono. — No ha tenido que esforzarse mucho Juanito Albiol para anotarse la victoria. Durante los ocho asaltos del combate, ha sido superior a un Abdeltif muy duro, valiente, pero frito de técnica. Decididamente hay que reconocer la absoluta superioridad de Albiol sobre todos los

púgiles de Marruecos. El único que le puede hacer sombra es Morales, y mientras no se enfrenten ellos no hay interés posible.

En la pelea de semifondo, Morales se deshizo fácilmente de Kid Tuhani, un principiante completamente pez, que desde el primer instante se asustó de la calidad del enemigo. — ROGELIO.